

Banyuwangi Tuan Rumah Kejuaraan Provinsi Taekwondo

Hariyono - BANYUWANGI.PUBLIKBANYUWANGI.COM

Dec 22, 2024 - 01:09



Banyuwangi menjadi tuan rumah Kejuaraan Provinsi Taekwondo Best Of The Best Provinsi Jawa Timur.

BANYUWANGI – Kabupaten Banyuwangi menjadi tuan rumah Kejuaraan Provinsi Taekwondo Best Of The Best Provinsi Jawa Timur. Bupati Banyuwangi Ipuk Fiestiandani membuka secara langsung kejuaraan tersebut pada Sabtu (21/12/2024). Adapun peserta yang mengikuti ajang kejuaraan tingkat provinsi tersebut, 39 kontingen yang terdiri atas 870 peserta. Mereka berasal dari 21 kota/kabupaten di Jawa Timur.

Dengan rasa bangga, Bupati Banyuwangi Ipuk Fiestiandani menyampaikan ucapan selamat datang kepada semua peserta yang mewakili daerahnya. Dirinya berharap jalannya kegiatan berlangsung dengan lancar dan sukses, agar dapat memperkuat kolaborasi Taekwondo Jawa Timur semakin maju dan terus menuai prestasi. Kejuaraan taekwondo ini terdiri beberapa kategori yakni Pra Kadet untuk usia 9-11 tahun, Kategori Kadet untuk usia 12-14 tahun, Kategori Junior untuk usia 15-17 tahun dan Kategori Senior untuk usia 18 tahun ke atas.

“Selamat datang pada semua peserta, terima kasih kepada Provinsi Jawa Timur yang telah menjadikan Banyuwangi sebagai tuan rumah kejuaraan ini. Keren, meski usia masih belia tapi sudah mewakili daerahnya. Selamat bertanding, dan jadikan kejuaraan ini sebagai pengalaman yang berharga sekaligus untuk melatih mental, membangun karakter dan disiplin,” kata Bupati Ipuk.

Sementara itu, Ketua Panitia Kejuaraan Taekwondo, Satrio Bintang mengatakan, kejuaraan taekwondo ini akan berlangsung selama tiga hari 20-22 Desember 2024. Kejuaraan ini diikuti 39 kontingen dengan 870 peserta dari 21 kota/kabupaten di Jawa Timur. Sedangkan tujuan dari digelarnya kejuaraan ini untuk mencari bibit-bibit unggul atlet taekwondo Jatim, sekaligus menyiapkan atlet-atlet taekwondo terbaik untuk Pekan Olah Raga Provinsi (Porprov) mendatang.

“Semua peserta yang tanding telah melalui penyisihan di kota/kabupaten masing-masing. Nantinya juara-juara kelas senior akan dimasukkan ke pusat pelatihan daerah (puslatda) jatim,” jelas Satrio.

Acara pembukaan tersebut turut dihadiri perwakilan pengurus KONI Provinsi Jatim, Perwakilan pengurus-pengurus Provinsi Taekwondo Jatim dan Ketua KONI Banyuwangi Ahmad Khairullah. (***)